



Con los "próximos cien años de Gabo" —a decir de Carlos Fuentes— se inició el cuarto Congreso Internacional de la Lengua Española en Cartagena, Colombia, donde se rindió homenaje al autor de *Cien años de soledad*, obra que fue calificada como elemento de unidad lingüística. Gabriel

García Márquez, premio Nobel de Literatura —en la imagen, acompañado de su esposa, Mercedes Barcha, y el músico colombiano Rafael Escalona—, rompió el silencio y declaró sentirse asustado por el reconocimiento ■ Ap